



GARDA MEDIA

PT Wanxiang di Morowali Gelar Berbagai Lomba Semarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-79

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Aug 15, 2024 - 06:52



Peserta babak final bulutangkis salah satunya Wufeng humas PT Wanxiang

MOROWALI Sulawesi Tengah- PT Wanxiang Nickel Indonesia yang bergerak di sektor pertambangan Nikel di Morowali menggelar berbagai lomba dalam rangka menyemarakkan peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia, HUT

Kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024.

Pelaksanaan kegiatan ini dipusatkan di site PT Wanxiang Nickel Indonesia yang beralamat di Desa Bahomotefe, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah.

"Kegiatan ini kita laksanakan dalam rangka menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024 dan diadakan setiap tahun," demikian diterangkan humas PT Wanxiang Nickel Indonesia, Wufeng kepada sejumlah awak media di Bungku, Kamis (15/08/2024).



Dijelaskan Wufeng, bahwa ada berbagai jenis perlombaan yang digelar yakni; Turnamen Badminton WANXIANG CUP, Tarik tambang dan Lari karung, dimana masing-masing setiap jenis lomba memperebutkan berbagai hadiah menarik yaitu berhadiah Raket, Medali, Uang dan Piagam.

Kemudian, lanjut Wufeng bahwa Kegiatan lomba ini diikuti antusias ratusan peserta karyawan yang sudah dimulai sejak tanggal 6 Agustus 2024 hingga puncaknya nanti di babak final pada 17 Agustus 2024 tepat pada detik-detik peringatan HUT proklamasi kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024.

"Karyawan sangat senang dan antusias mengikuti semua acara lomba, dimana tujuan dari kegiatan ini selain memperingati HUT RI ke -79 tahun, juga untuk menjalin hubungan baik antara pekerja, terutama pekerja Cina dan Indonesia, dapat meningkatkan rasa kebersamaan, dan hal positif lainnya," tutur Wufeng mantap.



Untuk tahun depan, kata Wufeng akan kami lakukan lagi dengan kegiatan yang lebih meriah yang jauh lebih semarak dari pelaksanaan ini, semoga semua berjalan lancar dan sukses sehingga semua perencanaan kedepannya dapat berjalan sesuai yang diharapkan.

"Kami atas nama management PT Wanxiang Nickel Indonesia dan seluruh karyawan mengucapkan Selamat HUT Kemerdekaan RI ke-79 Tahun 2024, semoga Indonesia makin Jaya, Makmur, kuat dan tangguh," ucap Wufeng di akhir penuturannya.

(PATAR JS)